

Constituido el pleno del Consejo Regulador de la Denominación de Origen de Ribeira Sacra

Monforte de Lemos | Viernes 15 de Junio de 2012 10:50



Hoy se constituía en la sede del C.R.D.O.R.S. el nuevo pleno del Consello. Tras el acuerdo dentro de las distintas tendencias del sector, se presentaba una candidatura conjunta en la que sigue al frente como Presidente, José Manuel Rodríguez. Como Vicepresidentes se mantiene Evaristo Rodríguez y se incorpora también, a este cargo, Manuel Gómez Guntiñas. El resto de miembros del pleno, como vocales son: Pedro Rodríguez, Carlos Losada, José María Gómez, Juan Carlos Varela, Manuel Fernández, Manuel Casanova, Rubén Moure, César Enríquez, Víctor Manuel Rodríguez y Primitivo Lareu.

El reelegido Presidente, José Manuel Rodríguez, destacaba que era un día importante para el sector en una Denominación que a pesar del momento económico complicado que se está viviendo capea bien la situación. "Se han conseguido acuerdos importantes dentro de la D.O. para plantear proyectos comunes y trabajar por la viticultura. Podemos presumir de un buen clima dentro de una Denominación que abarca dos provincias y 19 municipios. El sector tiene muchas posibilidades de futuro y se está convirtiendo en una forma de vida para la gente joven". José Manuel Rodríguez.

Raquel Arias, Delegada Territorial de la Xunta en Lugo y vecina de Ribeira Sacra, se mostraba complacida por el trabajo desarrollado por la Denominación y animaba al nuevo pleno en esta recién empezada etapa. "Viticultores, bodegueros y sindicatos sois un ejemplo por velar consensuadamente por el interés conjunto de la Denominación, dejando de lado posibles diferencias". Recordaba, Raquel Arias, que la viticultura era secundaria en este territorio y hoy se había convertido en el motor económico de la zona, se profesionalizó el sector y con la práctica vitícola se había contribuido a mantener el medioambiente y potenciar el turismo. "Hay retos que mantener para el futuro. Hay que afianzar la producción y la calidad, consolidar y buscar nuevos mercados y trabajar unidos administraciones y sector para conseguir el relevo generacional. "Según la Delegada Territorial habrá momentos difíciles, en esta etapa de crisis general, pero no se puede decaer. Raquel Arias animó a los miembros del Consello a ponerse a trabajar desde hoy y entre todos transmitir a la sociedad y a la gente joven, el mensaje de que la viticultura heroica, característica de esta Denominación, es una profesión digna y rentable que debe de contribuir a fijar población en este territorio.